



Sardinien Rundreise mit dem Mietwagen

Die Insel von ihrer charmantesten Seite entdecken

Wer im Urlaub Land und Leute kennenlernen möchte, steht vor einer großen organisatorischen Aufgabe: Welche Orte und Sehenswürdigkeiten lohnen sich? Wie komme ich von A nach B? Wo kann ich übernachten?

Viel stressfreier ist es, die Planung einem erfahrenen Profi zu überlassen. Und genau diesen Service bietet der Sardinien-Spezialist Eva-Sardinia unternehmungslustigen Urlaubern, die die wunderschöne Mittelmeerinsel auf eigene Faust und von einer ihrer schönsten Seiten erkunden möchten.

Sardinien Rundreise mit Charme

Ruhe, Ursprünglichkeit und viele inspirierende Momente - das verspricht die Sardinien Rundreise "Charmantes Sardinien" allen Romantikern, die das Landesinnere der Insel kennenlernen möchten. Mit dem Mietwagen geht es in 15 Tagen einmal durch das "Herz" der Insel, vorbei an zahlreichen Sehenswürdigkeiten und mit Aufenthalt in vier besonders schönen, ausgewählten, kleinen Charme Hotels.

Die Sardinien Rundreise startet in Alghero und bietet ausreichend Zeit, die Stadt und ihre Umgebung mit Nuraghen-Türmen, Weingütern und der Neptun-Grotte zu erkunden. Entlang der Westküste geht es dann nach Oristano. Von hier aus sind traumhafte Badebuchten oder auch die Ausgrabungsstätte Tharros bequem zu erreichen. Die nächste Etappe führt in die Berge nach Bitti, das zu Wanderungen und einem Ausflug in das nahegelegene "Banditen Dorf" Orgosolo einlädt. Vorbei an der Stadt Pattada, die bekannt ist für ihre wunderschönen, handgeschmiedeten Messer, führt die letzte Etappe schließlich nach Tempio Pausania - Ausgangspunkt für einen Besuch der von Wind und Wetter geprägten Naturlandschaft "Gallura".

Pressekontakt

Eva Sardinia

Frau Britt Lange
Duburger Straße 25 a
24939 Flensburg

eva-sardinia.de
info@eva-sardinia.de

Firmenkontakt

Eva Sardinia

Frau Britt Lange
Duburger Straße 25 a
24939 Flensburg

eva-sardinia.de
info@eva-sardinia.de

Über Eva-Sardinia:

Eva-Sardinia ist ein Reiseanbieter spezialisiert auf individuellen Sardinien-Urlaub. Gründerin ist die Holländerin Eva Cortie, die Sardinien bereits seit 17 Jahren regelmäßig bereist und ihre Leidenschaft für die Insel schließlich zum Beruf gemacht hat. Eva-Sardinia bietet Sardinien-Urlaub fernab des Massentourismus. In Unterkünften, die Eva Cortie und ihr Team persönlich besucht, geprüft und ausgewählt haben.